



Un rassemblement aura lieu le 14 août devant la mairie.

Le Colbac se mobilise contre la Feria

MANIFESTATION

Le Colbac (Comité de liaison biterrois pour l'abolition de la corrida) appelle les Biterrois et les Biterroises à une grande mobilisation, **dimanche 14 août**, de 15 h à 20 h, « pour dénoncer les corridas de la Feria et demander la fin des spectacles cruels à Béziers et en France ».

Le rendez-vous du rassemblement est donné à 15 h, au parc de la Gare du Nord, avenue Georges-Clémenceau. De là, partira une marche pour l'abolition des corridas jusqu'à l'hôtel de ville. Cette année, le Colbac veut « frapper les esprits en organisant un défilé parodique inédit symbolisant celles et ceux qui permettent aux corridas de perdurer à Béziers et en France, et attirer l'attention sur le sang des taureaux qui est versé pour satisfaire leur passion ou leurs intérêts ». Sur le parvis de la mairie, dif-

férentes personnalités prononceront quelques mots à l'image de Claire Starozinski, présidente de l'Alliance anti-corrida ; Didier Bonnet, président du CRAC Europe ou Thierry Hély, président de la FLAC. Participeront également la députée du Bas-Rhin EELV, Sandra Régol, le porte-parole du Mouvement Homme Animaux Nature, Aloïs Lang Rousseau, un représentant du Parti animaliste et de la France Insoumise.

» Le Colbac sera également présent, ce mercredi 10 août, sur le parvis de la cathédrale Saint-Nazaire, de 20 h 30 à 22 h 30, pour informer, avec des tracts et des visuels, les touristes français et étrangers, qu'ils se trouvent dans une ville « qui autorise, soutient et finance les sévices graves et actes de cruauté à l'encontre de taureaux dans les arènes de la ville ».